

Un mot du Curé

LA FIN DE L'ANNÉE PASTORALE : LE TEMPS D'UNE PAUSE ?...



Comme je l'écrivais il y a peu, le temps passe vite... C'est un constat que beaucoup font. Combien de fois n'entendons-nous pas : « On ne voit pas le temps passer... »

On peut bien entendu essayer de faire fi de ce constat et tenter de continuer inlassablement tel Sisyphe condamné à pousser sans cesse son rocher sur le flanc de la montagne pour qu'il retombe à peine arrivé au sommet et que le pauvre fondateur mythique de Corinthe ne soit obligé de recommencer indéfiniment cet effort surhumain...

On peut aussi simplement constater le positif de ce temps qui nous semble passer si vite : le fait de ne pas s'ennuyer... mais on ne peut pas faire fi de son aspect si pas négatif, au moins question-



nant : avons-nous encore le temps de nous « mettre sur pause » ? Pas sûr !... Et je parle pour moi aussi...



La fin de l'année pastorale est une occasion d'appuyer sur le bouton « Pause ».

Pour la troisième fois, l'Equipe d'animation pastorale propose un moment de pause grâce au « SOUPER PAROISSIAL ». Ce n'est pas grand-chose bien sûr : deux ou trois heures où nous prenons le temps de nous rassembler simplement pour un moment de simple rencontre autour d'un petit repas. Cette année, l'EAP

propose ce rassemblement convivial en la salle de Willaupuis, le vendredi 21 juin à 19h30. BIENVENUE À TOUS ! Un peu plus loin, vous pourrez trouver tous les renseignements utiles.

SOUPER PAROISSIAL
Le vendredi 21 juin à 19h30

Jambon et ses sauces
Pommes de terre
Crudités

Adultes: 10€
Enfant (-12ans): 8€
Balcons non comprise

Salle paroissiale
Rue de la Forge
7904 Willaupuis

Réservation par SMS au 0496/403577
ou par mail : catydriguez@skynet.be

Paiement souhaité pour le 18 juin au plus tard
sur le compte de l'unité pastorale -
BE28 1262 1008 2872 avec en communication
NOM-prénom + nombre d'adultes et d'enfants.
Le paiement fera office de réservation officielle.

Faire une pause POUR SE RASSEMBLER EN EGLISE DANS UNE EUCHARISTIE DOMINICALE et achever l'année pastorale dans l'action de grâce semblait également important à l'EAP. Comme vous pourrez le lire plus loin, cette célébration à laquelle tous les habitants de l'entité sont invités, aura lieu le dimanche 30 juin à 10h00. BIENVENUE À TOUS ICI AUSSI ! De plus, depuis plusieurs semaines, nous pouvons admirer les

travaux de restauration extérieure de la Collégiale achevés, et - c'est presque un miracle ! - malgré toutes les pluies que nous avons supportées ces dernières semaines, plus une goutte dans la Collégiale !



La collégiale durant les travaux – Photo NOTELE

Il restera bien entendu à s'atteler à la restauration intérieure, mais, me disent les spécialistes, il faut attendre que les murs sèchent : environ 3-4 ans selon eux... Patience donc !

Mais déjà un grand merci à tous les artisans de cette restauration extérieure. C'est pourquoi la célébration du 30 juin sera aussi l'occasion pour nous tous de remercier tous les acteurs de ces travaux qui ont duré deux années. Bon dimanche et merci à l'EAP organisatrice !

Chanoine Patrick Willocq